

Paris, le 10 octobre 2005

Communiqué de presse

Fusion d'EUROFACTOR et de TRANSFACT

**Le Groupe Crédit Agricole, actionnaire à 100 % de la nouvelle société EUROFACTOR,
est le n°1 de l'affacturage en France**

La fusion de Eurofactor et de Transfact, les deux filiales d'affacturage détenues à 100% par Crédit Agricole S.A., a été approuvée par les assemblées générales respectives le 4 octobre 2005. La nouvelle entité a pris le nom d'Eurofactor.

Ce rapprochement entre Eurofactor et Transfact donne immédiatement naissance au n°1 de l'affacturage en France, avec 24% de part de marché et permet également à la nouvelle entité, présente en France, en Allemagne, en Belgique, en Espagne, au Portugal et au Royaume-Uni de devenir un des leaders européens du secteur.

A travers ces 6 pays, Eurofactor emploie 1015 collaborateurs et a réalisé un chiffre d'affaires factoré de 28 milliards d'euros en 2004, dont 19,5 en France.

Avec ce rapprochement, le nouveau groupe affiche son ambition :

- d'apporter à ses clients une offre de services à forte valeur ajoutée,
- de renforcer son potentiel de croissance par un partenariat fort avec les réseaux bancaires du groupe Crédit Agricole ainsi qu'avec ses autres réseaux apporteurs, en leur fournissant une offre compétitive et fidélisante pour leur clientèle,
- de placer la satisfaction des clients au cœur des efforts de développement, en privilégiant proximité et qualité,
- de développer sa présence à l'étranger.

Le siège social de l'entreprise se situe au 1-3 rue du Passeur de Boulogne, à Issy-Les-Moulineaux.

A propos d'Eurofactor

Eurofactor, premier réseau intégré d'affacturage en Europe, accompagne le développement de toutes les entreprises. Eurofactor construit avec les entreprises la solution de gestion du poste clients la mieux adaptée à leur stratégie, à leur secteur d'activité, à leur taille et à la typologie de leur clientèle, en France et à l'International, en développant notamment une offre pan-européenne.